

FDP

Die Liberalen
Kirchberg



Unser Einsatz für Sie und die Gemeinde Kirchberg

Gemeindewahlen vom 22. September 2024

Unsere Kandidierenden engagieren sich mit Herz und Weitblick für unsere Gemeinde.
Vielen Dank für Ihre Stimme und Ihre Unterstützung!



Wieder als Gemeindepräsident
Roman Habrik



Wieder in den Gemeinderat
Silvan Holenstein



Neu in den Gemeinderat
Martin Kurmann



Wieder in die GPK
Philippe Gähwiler



Neu in die GPK
Adrian Rothenberger

fdp-kirchberg.ch

Unsere Kandidierenden

Unser Gemeindepräsident

Roman Habrik

im Amt seit 2017

Lic. oec. HSG und dipl. Umweltingenieur ETH

Jahrgang 1969, wohnhaft in Kirchberg

«Gemeinsam packen wir wichtige Projekte an.»



In den Gemeinderat

Silvan Holenstein

im Amt seit 2021

Landwirt und Reiseunternehmer

Jahrgang 1976, wohnhaft in Bazenheim

«Motiviert in die zweite Legislatur.»



Martin Kurmann

Käsermeister und Unternehmer

Jahrgang 1974, wohnhaft in Tannen, Gähwil

«Für jeden politischen Hosenlupf zu haben.»



In die Geschäftsprüfungskommission

Philippe Gähwiler

im Amt seit 2021

Dipl. Wirtschaftsprüfer und Treuhänder

Jahrgang 1985, wohnhaft in Bazenheim

«Genau hinschauen: Im Beruf und in der GPK.»



Adrian Rothenberger

Dr. iur. Rechtsanwalt

Jahrgang 1983, wohnhaft in Bazenheim

«Justisches Know-How für die GPK.»

